
CÂMARA MUNICIPAL
SÁO GABRIEL DO OESTÊ

Compromisso com o Cidàdão

ESÍAOO DE MAÍO GROSSO OO SUt

PEDTDo DE PnovtoÊHcte N" 4212023 ENTRADA eu:1910512023

Autor Ver: PERKÃo Saues (MDB)

O vEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUERE

QUE, APÔS TRAMITAçÃO REGIMENTAL, SEJA

ENCAMINHADO AO PNETEITO MUNICIPAL

JEFERSoN Lutz Touazort o sEGUtt{TE

PEDTDo DE PRovrDÊNctA:

Que seja instalado Para-raios no Estádio Municipal AntÔnio Ricardino Rosse.

Os estádios de futebol, geralmente, sáo estruturas altas e expostas, o

que aumenta o risco de serem atingidos por raios durante tempestades. A instalaçáo

de para-raios é fundamental para proporcionar uma proteçáo eficaz contra descargas

elétricas atmosféricas, direcionando-as para o solo e reduzindo significativamente o

risco de danos materiais, incêndios e, o mais importante, lesÕes ou até mesmo mortes

de pessoas presentês no estádio.

Certo do atendimento a nossa solicitaçáo, agradeço.

Sala das SessÕes, 23 de maio de2023
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